

A
(N° 252.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 28 AVRIL 1838.

Rapport fait par M. Du Bus aîné, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur FRANÇOIS LA RAISON MOUTON.

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS,

Le sieur François La Raison Mouton, Français, né à St-Omer, le 21 germinal an II, et ayant demeuré successivement à Gand, à Bruxelles et à Turnhout, demande des lettres de naturalisation.

Selon des certificats dont il produit des copies *certifiées conformes*, il aurait combattu pour la cause de l'indépendance du pays, lors de la prise de la citadelle de Gand en 1830, et lors de l'invasion des Hollandais en août 1831.

Il était en 1831 lieutenant au 1^{er} régiment de chasseurs.

Depuis lors, il a été sous-brigadier des douanes; mais sa conduite a été telle, qu'elle a amené sa révocation le 16 septembre 1835. Il a subi ensuite une condamnation correctionnelle pour avoir porté l'uniforme de premier lieutenant sans y être autorisé. Il annonçait en novembre 1835, époque où sa demande a été instruite, l'intention d'aller prendre du service en Espagne.

On s'accorde à reconnaître qu'il est indigne de la faveur qu'il sollicite.

Le vice-président, rapporteur,

DU BUS aîné.